



scene 06

スポーツ環境の充実
スポーツ人口の拡大
スポーツで地域を元気に

先日、「校区ソフトボール大会」の応援に行きました。谷山中学校のグラウンドに行くと、学校の先生チームも参加されていて、町内会チームの応援だけでなく先生チームの応援にも力が入りました。スポーツには、心身の健康を増進させるだけでなく、地域経済の活性化を誘導する力、希薄化しつつある地域コミュニティを活性化させる力など、まちを元気にしてくれる多様な力があるんです。スポーツの力は無限大。応援するのももちろん楽しいけれど、私も体力づくりから始めて、学生時代のバレー部経験を活かして今度の「校区バレー部大会」に参加してみようかな。子どもと一緒に参加できる「校区グラウンドゴルフ大会」も楽しそう。

scene 07

「谷山」のゆるキャラを活かして
谷山の魅力・特色を県内外に発信！
『谷じい』と一緒に地域を盛り上げよう



谷山ふるさと祭を見に行ったら、「谷じい」がパレードに参加していました。沿道のみんなに笑顔をふりまいて、踊り連では校区のみんなと一緒に踊っていましたよ。自分たちの地域にゆるキャラがいるってステキですよね。「谷じいプロジェクト」として、谷じいには、これからも地域のイベントにどんどん参加してもらって、みんなに人気の谷山のゆるキャラになってもらい、谷山を盛り上げていってもらいたいですね。「谷じいスタンプラリー」では、イベントに参加している谷じいグッズも集められて、より谷じいを感じられますよ。

scene 08

地域みんなで子育て
将来に夢と希望を
どの子もみんなで育て“愛”



朝の登校時間に合わせて、「子ども守り隊」として安全見守りの活動を行っています。「おはようございます！」元気いっぱいの声で次々と子どもたちがあいさつをしてくれます。この前開催された「夏の青少年健全育成大会」で小学生を代表して意見発表してくれたA君、ランドセルを背負って私の立っている交差点を毎日通っていきます。それまではあいさつぐらいで話をかわすこともなかった子だったけど、発表を聞いてからは「最近、学校はどう？」なんて少し声かけてみるとようになりました。中学2年生になった時の「立志の集い」では、また一段と成長した姿を見せてくれるのでしょうか。『人と人との“きずな”は、あいさつから始まる』地域みんなで温かな声かけができるっていうんですよね。

